
第５１３回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 5 年 1 月 25 日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 柳谷豊彦 委員長／中川愛美 委員／堀内史子 委員／鈴木雅史 委員 

水山和敬 委員／阿部則裕 委員／リポート参加 齋藤義紀 委員 

 

議事内容 ：◎新委員の委嘱 

◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 黒須 取締役編成制作局長兼番組審議会事務局長 

２．報道関連  後藤 取締役報道局長 

３．合評番組 

◇テレビ朝日系列東北ブロック 6局ネット 

「謎解き！みちのく開運旅」 

令和 5 年 1 月 2 日（月）15:00～15:55 放送 

担当: 役員待遇 編成制作局特任局長 安部 和広 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 513 回番組審議会が開かれ、1 月 2 日に放送したテレビ朝日系列東北ブロック正月番

組「謎解き！みちのく開運旅」を合評しました。 

東北には福を呼び込み運気を上げるとされる開運スポットが数多くあり、番組では、各地の識者の案

内で女優、タレントの宮崎美子さん、稲村亜美さんが開運につながるとされる人気の場所を巡り、運気

が上がるといわれる謎や由縁を解き明かしていきました。 

委員からは 

「正月にふさわしくのんびり気楽に楽しむことができた」 

「行ってみたいと思わせるところばかりで楽しめた。開運というテーマだったので正月に出かけられ 

よう年末に放送しても良かったのではないか」 

「謎解きと開運という 2つの要素を合わせようとするため無理にまとめたように感じた部分もあった」 

「宮崎美子さん、稲村亜美さんの出演者が現地に行かず、スタッフが代わりに取材というスポットもあ

り残念。2人が地元の人と多く接しやり取りしていけば、より面白くなったと思う」 

「55分の番組で 7カ所のスポット紹介。また難しい語句や地名などスーパーの補足もあり、情報量が多

すぎたと感じた。映像の美しさ、映像で魅せるという部分を楽しめなかった」 

「各地のスポットを巡った番組全体、テーマとしては統一感が薄かったのではないか」 

「各県のスポット、話題とのつながり、転換部分がわかりにくいところもあり雑だったように感じた」 

「宮崎美子さんは、地元の人との自然なやりとりでその人の魅力をうまく引き出していた」 

 などの意見がだされました。 

以上 


